

Управление культуры
Верхнесалдинского городского округа
МБУК Централизованная библиотечная система

Культура в СМИ
указатель

Верхняя Салда
2014

ББК 91
К – 90

Культура в СМИ 2014 года: указатель / МБУК ЦБС; сост. Ряшенцева М.Н. – Верхняя Салда, 2014. – 21 с.

Пособие адресовано муниципальным служащим органов местного самоуправления, работникам культуры и средств массовой информации, а также всем интересующимся данной темой. В пособии представлена литература об учреждениях культуры города.

Управление культуры

1. В день города - двойной сюрприз: [салдинцев ждёт обширная программа на день города] // Квант. - 2014. - № 34 (21 августа). - С. 19.
2. Дорофеева, В. Никакого интернета не надо: [День Города Верхней Салды прошёл замечательно] // Салдинский рабочий. - 2014. - № 34 (28 августа). - С. 18. : фот.
3. Исупова, Е. "Культура в городе, город в культуре": [обзор празднования Дня Города] // Квант. - 2014. - № 35 (28 августа). - С. 1. : фот.
4. Исупова, Е. Парад колясок: [в рамках Дня Семьи Любви и Верности состоялся парад колясок] // Квант. - 2014. - № 29 (17 июля). - С. 2. : фот
5. Кадочникова, О. Новогодний городок будет посвящён году Литературы: [началось строительство ледового городка] // Квант. - 2014. - № 45. - С. 2. : фот.
6. Кадочникова, О. Ольга Савицкая, начальник управления культуры: "Все на праздник": [подготовка ко Дню Города идёт полным ходом] // Квант. - 2014. - № 34 (21 августа). - С. 1. : фот.
7. Ледовый городок на тему сказок: [русские народные сказки – тема новогоднего городка] // Биржа Новостей. – 2014. - № 46 (21 ноября). – С. 5. : фот.
8. Праздник на все 10!: [обзор празднования Дня Города] // Биржа Новостей. - 2014. - № 34 (29 августа). - С. 1-2 : фот.
9. Федосеев, В. С утра и до полуночи: [о программе Дня города, подготовленной управлением Культуры и творческими коллективами Верхней Салды и других городов] // Орбита+ТВ. - 2014. - № 35. - С. 9. : фот.
10. Что может быть семьи дороже? : [парад колясок в день семьи, любви и верности] // Биржа Новостей. - 2014. - № 27 (11 июля). - С. 1. : фот.

Централизованная библиотечная система

11. Александрова, Л. Новости городского округа: [мероприятие в детской библиотеке] // Квант. – 2014. – 2 янв.
12. Бабина, С. Юбилей Бажова: [мероприятие в детской библиотеке] // Орбита+ТВ. – 2014. – 20 фев. – С. 3
13. Боярских, М. Послушай! Вспомни обо мне!: [конкурс чтецов, посвящённый 200-летию со дня рождения М. Ю. Лермонтова] // Квант. - 2014. - № 44 (29 октября). - С. 3. : фот.
14. Васичкова, Е. В ногу со временем: [выставка в городской библиотеке] // Квант. - 2014. - № 37 (10 сентября). - С. 5. : фот.
15. Гераськова, Л. Малахитовые истории: [подведение итога конкурса рисунков "Малахитовые истории"] // Квант. - 2014. - 27 февр. (№ 9). - С. 17 : фот.
16. Гераськова, Л. Новые книги для подростков // Салдинский рабочий. / 2014. – 11 дек.
17. Гераськова, Л. Я люблю твою, Россия, старину: [история православного праздника Введение во храм Пресвятой Владычицы нашей Богородицы и Приснодевы Марии] // Орбита+ТВ. – 2014. – 4 дек.
18. Гераськова, Л. Я люблю твою, Россия, старину: [история православного праздника Введение во храм Пресвятой Владычицы нашей Богородицы и Приснодевы Марии] // Салдинский рабочий. – 2014. – 5 дек.
19. Дорофеева, В. Он сказ начинается уральским своим говорком: [проведение мероприятий к 135-летию П. П. Бажова в детской библиотеке] // Салдинский рабочий. - 2014. - 13 февр. (№ 6). - С. 3 : фот.
20. «Из поколений – в поколения!»: [акция «Читаем детям о войне» прошла в детской библиотеке] // Квант. – 2014. – 15 мая. – С.17

21. Исакова, Л. «Чтение в любом формате» [выставка для слепых в детской библиотеке] // Квант. – 2014. – 16 янв.
22. Исакова, Л. Весёлое и полезное время: [день рождения детской книги в детской библиотеке] // Квант. - 2014. - 17 апр. (№16). - С.17.
23. Исакова, Л. На именины к книге: [неделя детской книги в детской библиотеке] // Биржа Новостей. - 2014. - № 15 (18 апреля). - С. 5.
24. Исакова, Л. С книгой вместе-интересней: [итоги конкурса фотографий "С книгой вместе-интересней, в детской библиотеке] // Квант. - 2014. - 13 марта (№ 11). - С. 10 : фот.
25. Исакова, Л. Читаем детям книги о войне: [акция в детской библиотеке] // Биржа новостей. – 2014. – 16 мая.
26. Капкаева, Е. Журналы-юбиляры // Биржа новостей. – 2014. – 12 дек.
27. Капкаева, Е. Познаем мир вместе с Валерием Воскобойниковым // Квант. – 2014. – 22 мая
28. Константинова, Н. Книжный уголок: [новинки в Центральной городской библиотеки] // Квант. - 2014. - № 34 (21 августа). - С. 19.
29. Константинова, Н. Грандиозная галерея: [в ЦГБ началась акция по раскрытию библиотечных фондов] // Квант. - 2014. - 8 мая(№19). - С.19.
30. "Молодая гвардия" - друг детей: [благотворительная акция для детей, находящихся в трудной жизненной ситуации прошла в Центральной городской библиотеке] // Орбита+ТВ. - 2014. - № 36 (4 сентября). - С. 9. : фот.
31. Новые выставки: [передвижная выставка фотографий нашего земляка, участника ВОВ – Трифонова Николая] // Орбита+ТВ. – 2014. - № 49 (4 дек.). – С. 2
32. Рогалёва, В. Мастер уральских сказов: [мероприятия, посвящённые юбилею П. П. Бажова в детской библиотеке] // Квант. - 20 февр. (№ 8). - С. 11 : фот.

Центр детского творчества

33. Волгина, С. Искусство, которое лечит: [выставка Л.Н. Неверова в ЦДТ] // Квант. – 2014. – 24 апр. – С. 1
34. Дорофеева, В. Право на жизнь: [в ЦДТ открылась выставка "Право на жизнь"] // Салдинский рабочий. - 2014. - № 39. - С. 15. : фот.
35. За 50 минут они стали умнее: [в ЦДТ ребята из городских летних лагерей проходят Школу магии и волшебства "Хогвартс"] // Салдинский рабочий. - 2014. - № 25 (26 июня). - С. 3. : фот.
36. Исупова, Е. "Право на жизнь": [экологическая фотовыставка в ЦДТ] // Квант. - 2014. - № 41 (8 октября). - С. 25. : фот.
37. Капарулина, Л. "Для души...": [в ЦДТ состоялась персональная выставка работ художника - Скоморохова Виктора Николаевича] // Новатор. - 2014. - 30 янв. (№ 5). - С. 1 : фот.
38. Лекарство от скуки: [персональная выставка художника Леонида Николаевича Яковлева открылась в ЦДТ] // Биржа Новостей. - 2014. - № 16
39. Люди нашего города в культуре и искусстве: [выставка в ЦДТ, посвящённая году культуры] // Биржа Новостей. - 2014. - № 7 (21 февраля). - С. 1-2. : фот.
40. Нигамедьянова, Н. На балу у Золушки: [новогодняя сказка в ЦДТ] // Биржа Новостей. - 2014. - № 1 (10 января). - С. 2.
41. Сабитова, О. О богатствах земли Уральской: [выставка "В гостях у Хозяйки Медной Горы" в ЦДТ] // Новатор. - 2014. - 10 янв. (№ 2). - С. 19 : фот.
42. Сабитова, О. Театр как учитель ОБЖ: [о театрализованном обучении ОБЖ в ЦДТ] // Новатор. - 2014. - № 26 (27 июня). - С. 24. : фот.

43. Ходанецкая, Т. Встреча с прекрасным: [в ЦДТ прошёл вечер памяти Сергея Есенина для ветеранов педагогического труда] // Биржа Новостей. - 2014. - № 41 (17 октября). - С. 6. : фот.

Кинотеатр «Кедр»

44. Васичкова, Е. Фильм! Фильм! Фильм!: [беседа с директором кинотеатра "Кедр" Сергеем Голубкиным] // Квант. - 2014. - № 35 (28 августа). - С. 3.
45. Исупова, Е. "Салда в объективе времени": [фотовыставка в кинотеатре "Кедр"] // Квант. - 2014. - № 35 (28 августа). - С. 3. : фот.
46. Семенова, М. Пойдём в кино!: [о кинотеатре "Кедр"] // Новатор, 2014. - 10 янв. (№ 2). - С. 20 : фот.

Краеведческий музей

47. Валова, И. За что Грум любил салдинцев?: [в краеведческом музее состоялось награждение победителей творческого конкурса, посвящённого 150-летию Владимира Ефимовича Грум-Гржимайло] // Биржа Новостей. - 2014. - № 8 (28 февраля). - С. 2. : фот.
48. Зиминая, А. О валенках, золоте, бураках... с верой в благополучное будущее: [тематическая выставка "Кладовая салдинских ремесел" в Верхнесалдинском краеведческом музее] // Салдинский рабочий. - 2014. - № 36 (11 сентября). - С. 15.
49. Капарулина, Л. "Салда театральная. История без антракта": [научные сотрудники Верхнесалдинского краеведческого музея регулярно проводят различные экскурсии по выставочным залам, в которых постоянно открываются новые экспозиции] // Квант. - 2014. - 17 апр. (№ 16). - С. 10.
50. Капарулина, Л. "Святочные игры" в музее: [проведение фольклорного праздника "Святочные игры" для школьников города] // Новатор. - 2014. - 30 янв. (№ 5). - С. 10 : фот.
51. Капарулина, Л. Маряшка в красивой рубашке: [широкая масленица в Верхнесалдинском краеведческом музее] // Квант. - 2014. - 6 март. - С. 10
52. Лучникова, И. Десятые чтения: [Грумовские чтения] // Биржа Новостей. - 2013. - № 51. - С. 6.
53. Лучникова, И. Кукольный доктор: [17 мая в рамках акции "Ночь музеев" и проекта "История города С..." интересующиеся отправились в путешествие по страницам истории Верхней Салды в сопровождении музейного домовёнка Музи] // Биржа Новостей. - 2014. - № 20 (23 мая). - С. 5. : фот.
54. Самсонова, М. Кукла - оберег семьи: [мастер-классы Верхнесалдинского краеведческого музея] // Биржа Новостей. - 2014. - № 33 (22 августа). - С. 6. : фот.
55. Соловьёва, К. Дырявая рубаха - к хорошему урожаю: [в музее Верхней Салды прошла интерактивная "капустная" неделя для младших школьников] // Новатор. - 2014. - № 42. - С. 29. : фот.

ДК им. Агаркова

56. Бузунова, С. Танцевальная весна-2014: [хореографические ансамбли ДК им. Г. Д. Агаркова приняли участие в V областном фестивале-конкурсе "Танцевальная весна - 2014"] // Биржа Новостей. - 2014. - № 13 (4 апреля). - С. 3.
57. Виват великие мастера культуры!: [бал в честь дня работника культуры в ДК им. Г. Д. Агаркова] // Биржа Новостей. - 2014. - № 12 (28 марта). - С. 1. : фот

58. Два Гран-при и "Звезда" в придачу: [вокалист Максим Скрипин] // Биржа Новостей. - 2014. - № 33 (22 августа). - С. 1. : фот.
59. Дементьева, А. "Невский триумф" в Санкт-Петербурге: [воспитанники вокальной студии "Радуга" ДК им. Г. Д. Агаркова выступили на международном фестивале-конкурсе "Невский триумф" в Санкт-Петербурге] // Биржа Новостей. - 2014. - № 44. - С. 6. : фот.
60. Дементьева, А. "Невский триумф" в Санкт-Петербурге: [воспитанники вокальной студии "Радуга" ДК им. Г. Д. Агаркова выступили на международном фестивале-конкурсе "Невский триумф" в Санкт-Петербурге] // Орбита+ТВ. - 2014. - № 47. - С. 11. : фот.
61. До зрительских аплодисментов: [концерт Сергея Иванова в ДК им. Г. Д. Агаркова] // Новатор. - 2014. - № 26 (14 ноября). - С. 32.: фот.
62. Дорофеева, В. А душа все видит: [солисты студии В. Трубина выступили в школе-интернате для слепых и слабовидящих детей им. С. А. Мартиросяна в Верхней Пышме] // Салдинский рабочий. - 2014. - № 43. - С. 14. : фот.
63. Дорофеева, В. А иначе зачем на земле этой вечной живу: [студия современного вокала В. А. Трубина отметила свой 25-летний юбилей] // Салдинский рабочий. - 2014. - № 48 (4 дек.). - С. 15 : фот.
64. Дорофеева, В. Открыли Евразию: [Квартет "МЮ" Верхнесалдинской студии современного вокала Вячеслава Трубина стал дипломантом Международного конкурса детского и молодёжного творчества "Eurasia-Open"] // Салдинский рабочий. - 2014. - № 28 (17 июля). - С. 19. : фот.
65. Дорофеева, В. Четыре города. Пять дипломов. И благодарности: [воспитанники вокальной студии Вячеслава Трубина призёры] // Салдинский рабочий. - 2014. - № 46. - С. 3.: фот.
66. «Душа России» - детская душа: [в ДК им. Г. Д. Агаркова состоялся III городской фестиваль] // Биржа Новостей. - 2014. - № 47 (28 нояб.). - С. 7
67. Есть настроение, драйв и энергетика!: [отчётный концерт хореографических коллективов ДК им. Г. Д. Агаркова] // Биржа Новостей. - 2014. - № 17 (2 мая). - С. 4. : фот.
68. Звон струны и песнь баяна: [в ДК им. Г. Д. Агаркова прошёл V областной фестиваль-конкурс оркестров и ансамблей русских народных инструментов "Звон струны и песнь баяна"] // Биржа Новостей. - 2014. - № 43 (31 октября). - С. 4.
69. Их подружил народный танец: [ансамбль «Россияночка» получил диплом II степени на VI областном фестивале-конкурсе народного танца им. Ольги Князевой в Нижнем Тагиле] // Биржа Новостей. - 2014. - № 46 (21 ноября). - С. 7. : фот.
70. Кадочникова, О. Грант – в помощь: [два коллектива ДК им. Г. Д. Агаркова получили областной грант] // Квант. - 2014. № 47. - С. 2. : фот.
71. Кадочникова, О. Звуки русских мелодий: [Д. К. им. Г. Д. Агаркова принял пятый областной фестиваль "Звон струны и песнь баяна"] // Квант. - 2014. - № 45. - С. 4. : фот.
72. Капарулина, Л. Светлана Куличенко "В праздники мы работаем, а в будни готовимся к проведению праздников": [Светлана Куличенко - лауреат премии губернатора Свердловской области в культурно-досуговой сфере] // Квант. - 2014. - № 25 (19 июня). - С. 1 ; 3. : фот.
73. Колесниченко, Н. Маленькие, да удаленькие: [III городской фестиваль «Душа России» прошёл в ДК им. Г. Д. Агаркова] // Новатор. - 2014. - № 48 (28 нояб.). - С. 32: фот.
74. Королев, Е. Новогодней сказке быть! : [в подростковом клубе «Дружба» идет подготовка к Новогодней сказке] // Орбита + ТВ. - 2014. - № 47. - С. 11.: фот.

75. Лежнёва, Е. Они найдут свою звезду!: [салдинская вокальная студия "Радуга" - среди победителей XXII Международного фестиваля-конкурса "Адмиралтейская звезда" в г. Санкт-Петербурге] // Биржа Новостей. - 2014. - № 19 (16 мая). - С. 5. : фот.
76. Лучникова, И. Дети лета: [традиционный фестиваль ЦКиТ "Дети лета"] // Биржа Новостей. - 2014. - № 28 (18 июля). - С. 3. : фот.
77. Лучникова, И. Мы сильны нашей верною дружбой!: [95 лет ВЛКСМ отметили в ДК им. Г. Д. Агаркова] // Биржа Новостей. - 2013. - № 44. - С. 4.
78. Лучникова, И. По ту сторону.... : [необычный спектакль "Дети Неба" в ДК им. Г. Д. Агаркова] // Биржа Новостей. - 2014. - № 19 (16 мая). - С. 5. : фот.
79. Любовь, как вечность, не имеет измерений: [в клубе «Дружба» Центра культура, досуга и кино прошёл конкурс «Семья года»] // Квант. - 22 мая. - С. 3
80. Мы вместе!: [концертная программа ко дню Народного Единства в Д. К. им. Г. Д. Агаркова] // Биржа Новостей. - 2014. - № 44. - С. 5. : фот.
81. Нигамедьянова, Н. Сказка, полная чудес: [царевна Несмеяна в клубе "Дружба" ждала юных зрителей в первые январские дни] // Биржа Новостей. - 2014. - № 2 (17 января). - С. 2.
82. Нигомедьянова, Н. Через «Отражение» - в души! : [фестиваль в ДК им. Г.Д. Агаркова] // Квант. - 2014. - 24 апр. - С. 10
83. Первый успех "МИО квартета": [на международном конкурсе "Eurasia-Open" квартет студии современного вокала ДК им. Г. Д. Агаркова занял четвёртое место] // Новатор. - 2014. - № 31 (1 августа). - С. 5.
84. По волне музыкальной памяти: [интервью с В. Трубиным, руководителем вокальной студии ДК им. Агаркова] // Биржа Новостей. - 2014. - № 47. - С. 5. : фот.
85. Приказчикова, Э. Звон струны и песнь баяна: [в ДК им. Г. Д. Агаркова прошёл пятый областной конкурс-фестиваль ансамблей и оркестров русских народных инструментов "Звон струны и песнь баяна"] // Новатор. - 2014. - № 44. - С. 32. : фот.
86. Сабитова, О. Театр начинается с костюма: [Татьяна Колесникова - художника по костюмам Дворца культуры им. Агаркова] // Новатор. - Верхняя Салда, 2014. - 24 янв. (№ 4). - С. 7 : фот.
87. Семёнова, М. Дом любви, веры и надежды: [программа, посвящённая Дню города в ДК им. Г. Д. Агаркова] // Новатор. - 2014. - № 35 (29 августа). - С. 4; 24. : фот.
88. Так хочется, чтоб люди были лучше: [интервью с Вячеславом Трубиным в международный день слепых] // Биржа Новостей. - 2013. - № 45. - С. 3.
89. Фролов, О. Дарим музыку друзьям: [юбилейная программа Народного коллектива Академического хора ДК им. Г. Д. Агаркова] // Биржа Новостей. - 2014. - № 12 (28 марта). - С. 4.
90. Шапкина, О. Взрослые успехи молодёжного театра: [театр ДК им. Г.Д. Агаркова «Арлекин» получил диплом лауреата II степени на областном фестивале] // Новатор. - 2014. - № 48 (28 нояб.). - С. 30: фот.
91. Шапкина, О. Полный джаз: [концерт саксофониста Игоря Бутмана] // Новатор. - 2014. - 18 апр. (№ 16). - С. 8-9.
92. Я тебе весь мир подарю: [в ДК им Г.Д Агаркова прошёл концерт вокальной студии В.А Трубина] // Орбита+ТВ. - 2014. - № 49 (4 дек.). - С. 1

Детская школа искусств

93. В сотне лучших: [Верхнесалдинская Детская школа искусств признана лауреатом Всероссийского конкурса "100 лучших школ России"] // Новатор, 2014. - 25 апр. (№ 17). - С. 1.

- 94.Верхняя Салда танцует в Греции: [танцевальные коллективы Верхней Салды представляли город на открытом фестивале-конкурсе "New Grace", проходившем в городе Салоники] // Биржа Новостей. - 2014. - № 25 (27 июня). - С. 1-3. : фот.
- 95.Дорофеева, В. Открыли Евразию: [квартет "МИО" Верхнесалдинской студии современного вокала Вячеслава Трубина стал дипломантом Международного конкурса детского и молодёжного творчества "Eurasia-Open"] // Салдинский рабочий. - 2014. - № 28 (17 июля). - С. 19. : фот.
- 96.Королёв, Е. Завершая год культуры: [руководитель ДШИ Елена Сурова подводит итоги года] // Орбита+ТВ. – 2014. - № 48 (27 ноября). – С. 10
- 97.Новый проект и успех Вячеслава: ["МИО-квартет" под руководством Вячеслава Трубина победил на фестивале "Eurasia-Open"] // Биржа Новостей. - 2014. - № 31 (8 августа). - С. 3. : фот.
- 98.Служение искусству - веление её души: [Бабкина Ольга Александровна - концертмейстер и зам. директора ДШИ по учебно-воспитательной работе] // Орбита+ТВ. - 2014. - № 34 (21 августа). - С. 1. : фот.
- 99.Чтобы выставка жила: [открытие выставки, посвящённой 140-летию со дня рождения салдинского художника Владимира Кузнецова в ДШИ] // Биржа новостей. - 2014. - № 36 (12 сентября). - С. 1. : фот.
100. Шешукова, Л. "Славянская рапсодия" в Салде: [концерт Екатеринбургской филармонии в ДШИ] // Биржа Новостей. - 2013. - № 43. - С. 3.

Детская школа искусств «Ренессанс»

101. Браво!: [на V международном фестивале музыкально-художественного творчества "Звуки и краски столицы" Александр Скрипин смог стать первым] // Биржа Новостей. - 2014. - № 17 (2 мая). - С. 3.
102. Морская симфония "Ренессанса": [ученики школы искусств "Ренессанс" приняли участие в международном конкурсе детского и молодёжного творчества в Болгарии "Морская симфония"] //Орбита+ТВ. - 2014. - № 39 (25 сентября). - С. 8.

Центр художественного творчества

103. 45 лет в творческом поиске: [45 лет с открытия Дома культуры в совхозе] // Орбита+ТВ. – 2014. - № 47. – С. 3 : фот.
104. Королев, Е. Первый снег в совхозном клубе: [в Городском Доме Культуры найдена картина известного советского и российского художника Ивана Григорьевича Савенко] // Орбита+ТВ. - 2014. - № 39 (25 сентября). - С. 2. : фот.
105. Лучникова, И. До новых встреч: [в Администрации Верхнесалдинского городского округа вновь заговорили о возрождении в совхозе Дома культуры] // Биржа Новостей. - 2014. - № 15 (18 апреля). - С. 6. : фот.
106. Побывай и восхитись!: [МБУК "ЦХТ" построил ледовый городок стоимостью чуть меньше 5-ти миллионов рублей] // Биржа Новостей. - 2014. - № 2 (17 января). - С. 3. : фот.
107. Покуда есть на свете эти сёла: [27 апреля в Верхнесалдинском городском доме культуры состоялся гала-концерт фестиваля "Славлю тебя, село моё родное"] // Биржа Новостей. - 2014. - № 17 (2 мая). - С. 1-2. : фот.

МЫ ЖДЁМ ВАС

С понедельника по пятницу
10.00 – 18.00
обед 13.00-14.00
в субботу с 10.00 – 17.00
последний четверг месяца – санитарный день

МБУК ЦБС

Центральная городская библиотека
Адрес организации: 624760, г. Верхняя Салда,
ул. Воронова 12/1

Телефон: 2-54-87

e-mail: vsbiblioteka@yandex.ru

web-сайт: vsbiblioteka.ru

VK id: 155423654

Составитель: главный библиограф М.Н. Ряшенцева
Редактор: методист И.Ф. Гребенкина